
Herrn
Oberbürgermeister
Werner Schineller
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schineller,

im Herbst vergangenen Jahres wurde die Umgestaltung des St.-Guido-Stifts-Platzes 
beschlossen. Ein Punkt dieses Beschlusses war die Fällung der Bäume der 
westlichen Reihe.
Die Fällung und die Neupflanzung von Bäumen stellt einen Teil der Kosten der 
Umgestaltungsmaßnahme dar. Wir möchten wissen wie hoch die Kosten für die 
Beseitigung der Bäume und die Neupflanzung sind. Deshalb stellen wir in diesem 
Zusammenhang folgende Fragen:

1. Werden nach jetzigem Stand der Planung mehr als die in der 
Bauausschusssitzung beschlossenen acht Bäume gefällt?

2. Wenn ja, wie viele Bäume sollen zusätzlich gefällt werden?
3. Welche Kosten wird die Fällung der westlichen Baumreihe verursachen?
4. Wenn mehr als diese acht Bäume gefällt werden, wie hoch werden sich diese 

Kosten belaufen?
5. Alle Bäume, die gefällt werden, sollen ersetzt werden. Wie hoch sind die 

Kosten der Ersatzpflanzung?
6. Wie hoch sind die Kosten für die komplette Bepflanzung des St.-Guido-Stift-

Platzes?

Bei Baumfällarbeiten fallen auch noch zusätzliche Begleitmaßnahmen an, wie 
Verkehrsumleitung.

7. Bitte führen Sie die Kosten für alle Begleitmaßnahmen auf.
8. Welche Art von Bäumen sollen auf dem Platz gepflanzt werden?

In der Mörschgasse wurden vor dreizehn Jahren Bäume gepflanzt. Das Wachstum 
dieser Bäume ist eingeschränkt, da sie in „Betonwannen“ sitzen, die die Entwicklung 
der Wurzeln und somit ein Größerwerden der Bäume verhindern.
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9. Sind auch auf dem St.-Guido-Stift-Platz solche „Betonwannen“ vorgesehen, 
die das Wachstum begrenzen?

10.Sind andere Maßnahmen geplant, die das Wachstum der Bäume auf dem 
Platz begrenzen?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen in der kommenden Stadtratssitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Luzian Czerny
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